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本报讯（记者张赫）1月11日，白城市第七届人民代表大会
第一次会议在白城宾馆开幕。来自全市各行各业、各条战线的
人大代表，肩负全市人民重托，豪情满怀，依法履行宪法法律赋
予的神圣职责，共同擘画白城高质量跨越式发展的宏伟蓝图。

大会执行主席、主席团常务主席李明伟、葛树立、徐辉、张旗
威、孙志刚、李德明、王郢、叶静波、吴东文、何野平、张伟、马维
民、张宇、崔彦磊在主席台前排就座。

李洪慈、张馨、顾伟、李立春、李建厂、薛智金、赵楠、纪纲、高
航、陈锋、黄秀清、沈雪松、李子罡、常预、陈桂侠、翟喜林、符文、
杨晓峰、付秀杰、鲍贵臣、焦成千，原市级老领导沈贵、王文奇、王
德坤、常时光等在主席台就座。省委市县乡换届工作第八指导
组成员对会议进行全程督查指导。

白城市第七届人民代表大会实有代表319名，出席本次大
会的代表308名，符合法定人数。

8时30分，大会执行主席、主席团常务主席葛树立宣布大
会开幕，雄壮的中华人民共和国国歌响彻全场。

在热烈的掌声中，李洪慈代表白城市人民政府向大会作政
府工作报告。他指出，过去五年，是白城发展极不平凡的五年。
面对错综复杂的国际国内形势、繁重艰巨的改革发展任务和突
如其来的新冠肺炎疫情冲击，我们高举习近平新时代中国特色
社会主义思想伟大旗帜，认真贯彻落实党中央国务院、省委省政

府和市委部署，持续加强生态建设、尽锐决战脱贫攻坚、着力推
动经济高质量发展、加快城乡环境改造提升、全面深化改革开
放、切实增进民生福祉，白城振兴发展迈出新步伐，各项事业取
得新成就，与全国全省同步实现全面小康，踏上了共同富裕的新
征程。

李洪慈在报告中指出，2021年喜迎建党百年，我们从党的
百年光辉历程中汲取智慧和奋进力量， （下转四版）

白城市第七届人民代表大会第一次会议开幕
李明伟出席 李洪慈作政府工作报告 葛树立主持

1月11日，出席市七届人大一次会议的人大代表分
组审议了李洪慈代表白城市人民政府所作的政府工作报
告，以及关于白城市2021年国民经济和社会发展计划执
行情况与2022年计划草案的报告、关于白城市2021年预
算执行情况和2022年预算草案的报告。

“报告政治上有担当，措施上有创新，落实上有载
体，发展上有目标，让人耳目一新，深受启发。”在各代
表团会议室，代表们为取得的成就点赞，同时也结合地区
发展和自身工作实际，围绕经济发展、社会事业、生态环
境、乡村振兴等白城高质量跨越式发展征程中的问题各抒
己见、畅谈感受、踊跃发言，现场气氛热烈。代表们一致
认为，各项工作报告主题鲜明，重点突出，彰显着求真务
实、开拓进取的决心和勇气，是今后奋斗的发展目标和行
动方向。

“报告概括全面，既高度肯定了成绩，又提出了务实
希望。”代表们纷纷表示，报告中提到过去五年我市河湖
连通工程生态效应明显、区域性整体脱贫取得全面胜利、
粮食连年喜获丰收……这些都是看得见、摸得着的实事，
给全市人民带来满满的获得感，也有效增强了发展自信。
代表们一致认为，未来五年我们要继续坚定不移走生态优
先、绿色发展之路，把抓工业、抓投资作为扩大经济总
量、调优产业结构、促进社会就业、招引优秀人才和增加
地方税收的根本出路，把招商引资和项目建设摆在唯此为
大的突出位置，把特有的资源用好用活用充分，推动新能

源装机规模化开发和装备制造业集群式发展，推动农业种
养加一体化、产加销全链条发展，推动生态旅游以点连线
带面、多业态跨区域融合发展，努力建设新时代生态白
城、实力白城、美丽白城、幸福白城。

代表们认为，2021年，白城大事多、喜事多，地区
生产总值增速在全省位次逐季前移，在全省率先探索建设
绿电产业园区，梅花集团建成全球单体规模最大的赖氨酸
生产基地，贫困地区重大专项普查、“四好农村路”创建
获全国先进，乡村振兴版“三帮扶一推动”活动成为全省

“深入基层、服务基层、加强基层”的特色品牌，河湖连
通达标工程全面完成，林草长制试点经验在全省推广，洮
南、洮北2个开发区晋升为省级开发区，城镇就业、再就
业超额完成年度任务，城四家子城址保护被列入国家《大
遗址保护利用“十四五”专项规划》，成功应对嫩江1998
年以来特大洪水，连续42年无重大森林火灾，我市荣获
首批“全国禁毒示范城市”称号……成绩令人鼓舞，荣誉
催人奋进。2022年，全体代表将坚持问题导向、系统思
维，采取务实举措，全力推进大会确定的各项重点任务落
地落实。

关山初度尘未洗，策马扬鞭再奋蹄。在高质量跨越式
发展征程中，有习近平新时代中国特色社会主义思想的正
确指引，有市委的坚强领导，有全市上下的拼搏进取，白
城将更加坚定有力地迈步前行，以优异成绩迎接党的二十
大胜利召开！
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1月11日下午，参加市政协七
届一次会议的市政协委员围绕市长
李洪慈所作的政府工作报告展开了
热烈讨论。

政府工作报告呈现出的厚重
“成绩单”、精准的“路线图”，让委员
们倍感振奋。在各分组讨论现场，
委员们谈感想、说体会、谋发展。讨
论中，“绿色”“生态”被委员们频频

提及。
中共界委员在讨论中一致赞同

报告中提及的“全市环境质量达到
近十年最好水平”，他们热议河湖连
通、植树造林、湿地修复、黑土地保
护等工作取得的成效，纷纷感叹“空
气质量优良天数比例达到96%以
上”这一成绩的取得来之不易。他
们结合各自工作实际，围绕统筹山

水林田湖草沙系统治理、强化污染
防治、加强秸秆“五化”利用和无害
化处置等，提出了建设性意见。

文艺、社科、体育、对外友好、新
闻出版界委员们深入探讨分析了白
城独特的旅游资源禀赋，一致认为
白城美在天然、贵在原始，“湿地鹤
乡 生态白城”是白城的“金字招
牌”。 （下转四版）

本报讯（记者朱晴）1月11日下午，政协白
城市第七届委员会第一次会议主席团召开第二次会
议。

政协白城市第七届委员会第一次会议主席团
常务主席张馨、陈桂侠、翟喜林、符文、杨晓
峰、付秀杰、刘福彪、赵彦峰、孙乃玉出席会
议。省委市县乡换届工作第八指导组成员对会议
进行全程督查指导。

政协白城市第七届委员会第一次会议主席团常

务主席顾伟主持会议。
会议听取了市委常委、组织部长孙志刚代表

市委所作的有关人事事项的说明；审议通过了政
协白城市第七届委员会主席、副主席、秘书长、
常务委员候选人建议名单 （草案）；审议通过了
选举办法 （草案）；审议通过了总监票人、副总
监票人、监票人建议名单 （草案）；审议通过了
政协白城市第七届委员会第一次会议决议 （草
案）。

本报讯（记者姜宁）1月11日，白城市第七届人
民代表大会第一次会议主席团举行第二次会议。

会议由主席团常务主席叶静波主持。省委市县
乡换届工作第八指导组成员到会指导。

会议听取了市委常委、组织部长孙志刚代表市

委所作的关于各项候选人建议人选情况的说明，表
决通过了各项候选人建议名单，作为主席团提名，交
各代表团酝酿。

市七届人大一次会议主席团成员参加了会
议。

白城市第七届人民代表大会第一次会议

主席团举行第二次会议

政协白城市第七届委员会第一次会议

主席团召开第二次会议

让绿色成为白城鲜明标识
——市政协七届一次会议分组讨论政府工作报告和其他报告

●本报记者 李政孚

白城市第七届人民代表大会公告
（第一号）

人大代表审议政府工作报告等报告。 本报记者摄

白城市第七届人民代表大会第一次会议开幕。 本报记者摄 李洪慈作政府工作报告。 本报记者摄 葛树立主持市七届人大第一次会议开幕式。本报记者摄


